

## P R E S S E M I T T E I L U N G

---

### Wachstum als Bestätigung der Unternehmensphilosophie:

### **Regnauer baut neues Musterhaus**

**Seebruck/Poing – Der oberbayerische Holzhaushersteller Regnauer Hausbau baut ein neues Musterhaus im Bauzentrum Poing bei München. Die Eröffnung ist für September 2016 vorgesehen.**

Das in Massiv-Holz-Riegelkonstruktion gefertigte Holzfertighaus entsteht 2016 und soll im September gleichen Jahres eröffnet werden. Interessierten Besuchern soll es beispielhaft die Vorzüge eines Regnauer Hauses zeigen. „Unsere Vitalhäuser überzeugen in Ihrer Gesamtheit“, erklärt Geschäftsführer Michael Regnauer, „neben einer ausgezeichneten Architektur setzten wir konsequent auf den natürlichen Baustoff Holz und auf ausschließlich wohngesunde Lösungen. Mit intelligenten Konzepten können wir unseren Kunden so höchste Wohnqualität bieten.“

### **Wachstum als Bestätigung der Unternehmensphilosophie**

Das oberbayerische Familienunternehmen mit seinen rund 250 Mitarbeitern erwirtschaftete am Firmensitz in Seebruck 2014 rund 40 Mio. Euro Umsatz in den Geschäftsbereichen Hausbau und Objektbau, hierunter versteht man gewerblich genutzte Gebäude. In 2015 investierte das Unternehmen am Firmensitz unter anderem in neue Fertigungsmaschinen und dämmte das gesamte Dach der Fertigung (ca. 12.600 m<sup>2</sup>) neu. Geschäftsführer Michael Regnauer: „Wohngesundheit bedeutet für uns nicht nur ein Produkt aus ökologischen Materialien zu fertigen. Wir sehen diese Aufgabe ganzheitlich: Das Unternehmen selbst muss seinen Beitrag



Hauptsitz in Seebruck am Chiemsee: Regnauer Hausbau

Foto: Regnauer Hausbau

für Umwelt und kommende Generationen leisten. Darüber hinaus sparen wir mit diesen die Effizienz noch weiter steigernden Maßnahmen Energie.“ Nur durch die Dämmung werden rein rechnerisch 587 MWh an Brennstoff pro Jahr eingespart. Eine Philosophie, die mit steigenden Umsatzzahlen vom Markt bestätigt wird. Dazu passt, dass der Marktanteil des Fertigbaus stetig steigt, in Bayern am stärksten auf aktuell 19,1 %. Gute Voraussetzungen für ein weiteres Wachstum. Ein erster Schritt ist hierzu das neue Musterhaus in Poing. Gerd Holzschuh, Leiter Verkauf Hausbau, freut sich: „Das Bauzentrum Poing ist Bayerns größte Eigenheimausstellung und mit rund 85.000 Besuchern jährlich eine feste Größe, umso mehr freut es uns, 2016 ein neues Vitalhaus in Regnauer-Qualität dort in optimalem Umfeld präsentieren zu können.“ Die Bauarbeiten sollen im Frühjahr beginnen, die Fertigstellung ist für den Sommer terminiert. Ein Zeitplan, der dank der exakten Vorfertigung und der daraus resultierenden schnellen Bauweise absolut realistisch ist. Gerade erst hat Regnauer sein neues Firmengebäude in Seebruck bezogen. Der rund 2.070 Quadratmeter BGF umfassende Baukörper wurde ebenfalls innerhalb weniger Monate fertiggestellt. Man darf also gespannt sein.

**Weitere Informationen:**

Regnauer Hausbau GmbH & Co.KG, Pullacher Str. 11

83358 Seebruck, Tel. 08667/72-222

E-Mail: [hausbau@regnauer.de](mailto:hausbau@regnauer.de), [www.regnauer.de](http://www.regnauer.de)

Rylltext, Redaktion und Kommunikation

Christine Ryll, Axel-von-Ambesser-Str. 9

81371 München, Tel. 0 89/74 29 92 82

E-Mail: [ryll@rylltext.com](mailto:ryll@rylltext.com)

Belegexemplar erbeten. Monat + Jahr